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"La Voz" en Alza 
 

SESION MUNICIPAL 
 
A las siete y media de la tarde dió comienzo la sesión municipal, bajo la 
presidencia del señor Juanes y con asistencia de los concejales señores 
Ayesta, Casares, Landa, Zurutuza, Iruretagoyena, Sasiain, Beretarbide, 
Iriarte y Cardona. No asiste el señor Tejada. 
 
La tribuna pública está totalmente ocupada. 
 
Acta anterior. — Dióse lectura al acta de la sesión anterior, que fué 
aprobada sin objeción alguna. 
 
—Se da lectura de la correspondencia, acordándose que cada escrito pase 
a la dependencia correspondiente para su despacho. 
 
—Idem, al escrito de la Sociedad Caucho Especial, solicitando licencia para 
ampliación de talleres. Pasa a informe de la Comisión de Obras. 
 
—Idem, al escrito de don Luis Alquiza, solicitando licencia para construir 
un gallinero. A informe de la Comisión de Obras. 
 
—Idem, al escrito de don Santiago Casares, solicitando licencia para 
ampliación de ventanas en su casa de Herrera. A informe de la Comisión 
de Obras. 
 
—Idem, al escrito de don Juan Irastorza, solicitando sea dotado de agua 
potable el barrio de Molinao de esta villa. A informe de la Comisión de Luz 
y Agua. 
 
—Idem, al escrito de don Miguel Goitiandía, solicitando un trofeo para el 
concurso de bolos. Pasa a informe de la Comisión de Hacienda, 
juntamente con una moción que presenta el concejal señor Landa. 
 
Comisión de Obras. — Se aprobaron los siguientes informes de esta 
Comisión: 
 
Autorizando al señor Gorostidi, al construcción de una barraca. 
 
—Idem, a los señores Arzac y consortes, la construcción de dos arquetas 
para la tubería de saneamiento de Inchaurrondo. 
 
—Idem, al señor Iraola, para que pueda habitar la nueva casa que ha 
construído en Molinao. 
 



—Idem, al arquitecto señor Zabalo, sobre línea de construcción en la plazoleta de Herrera, con informe de 
que se sujeten las construcciones a las Ordenanzas vigentes. 
 
De Hacienda. — Desestimando el escrito de doña Dolores Gaztañaga, en el que solicitaba socorro, por 
haber sido socorrida el pasado mes de febrero. 
 
—Proponiendo que pague la Unión Eléctrica Vasco-Navarra, la cantidad que se carga por colocación de 
nueva línea, según factura presentada por el señor Ibáñez. 
 
Proponiendo la aprobación y pago de facturas del presupuesto ordinario por valor de 3.049,06 pesetas. 
 
—Idem, la aprobación y pago de facturas del presupuesto extraordinario por valor de 4.351 pesetas. 
 
—Relación mensual de recaudación de la Alhóndiga (mes de abril), que asciende a pesetas 13.440,84. Por 
enterados. 
 
—Acto seguido, se da lectura al escrito contestación del secretario, al de queja presentado por el 
ordenanza. Pasa a la Comisión de Gobernación para su estudio. 
 
Comisión de Higiene. — Los componentes de esta Comisión, hacen ver a la Corporación de que hay 
necesidades urgentes que atender, y en su vista la Corporación, por unanimidad, recuerda autorizar a 
dicha Comisión el cumplimiento de ellas. 
 
—Se acuerda la reforma del horario de recogida de basuras. 
 
Ruegos y preguntas. — El concejal señor Iriarte, llama la atención sobre las obras que la Caja de Ahorros va 
a llevar a cabo en construcción o ampliación de las Escuelas de Patronato, en Herrera. 
 
Se acuerda nombrar una Comisión del Ayuntamiento, compuesta por los presidentes de Comisiones del 
mismo y el alcalde, para enterarse del asunto. 
 
—El concejal señor Cardona, pide que una Comisión compuesta por la de Obras y el alcalde, celebren una 
entrevista con el propietario que va a construir un edificio en la plazoleta de Herrera, para ver si puede 
tener locales adecuados para escuelas. Queda acordado. 
 
—El concejal señor Landa propone se haga constar en acta la satisfacción de la Corporación por ver en la 
presidencia al alcalde electo, don José Juanes. 
 
Se acuerda por la mayoría, con el voto en contra de la minoría republicana. 
 
Y sin más asuntos a tratar, se levantó la sesión. 
 
Breves comentarios. — La sesión se ha deslizado dentro de un ambiente de gran camaradería, de lo que 
me congratulo grandemente. 
  
Todas las Comisiones trabajan activamente, y esta actividad que despliegan sus componentes, redundará 
en beneficio de la villa. 
 
El público que acude a las sesiones interesándose por la labor que realiza el Ayuntamiento, estará de 
acuerdo con mis anteriores manifestaciones y podrá haber apreciado que los múltiples problemas 
pendientes que existían van resolviéndose con gran rapidez y a satisfacción de todos. 
 



Y con respecto a las explicaciones dadas por el señor Juanes, por mi parte las creo sinceras, teniendo en 
cuenta que la ausencia a sesiones anteriores, eran motivadas por asuntos de índole privada. 
 
Las cosas en su punto. — C. 

 
  




